

Bersatu Dengan Alam, Kodim 0831 Surabaya Timur Gelar Aksi Tanam Pohon

Arif Rido - SURABAYA.BNN.CO.ID

Jan 10, 2025 - 13:51



SURABAYA – Komandan Kodim (Dandim) 0831/Surabaya Timur, Kolonel Inf Didin Nasruddin Darsono S.Sos., M.Han, bersama Ibu Ketua Persit KCK Cabang L Dim 0831, Ibu Trinil Donata memimpin kegiatan penanaman pohon sukun di lahan pertanian RW 06, Jalan Raya Kutisari Indah Blok V, Kelurahan Kutisari, Kecamatan Tenggilis Mejoyo, Jumat (10/1/2025).

Image not found or type unknown



Image not found or type unknown



Kegiatan ini merupakan bagian dari program karya bakti penghijauan yang bertujuan untuk menjaga kelestarian lingkungan sekaligus meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya pelestarian alam.

Dandim Kolonel Inf Didin Nasruddin menekankan pentingnya menjaga hubungan harmonis dengan alam melalui aksi nyata seperti penanaman pohon. " Tanam pohon adalah wujud nyata kita bersatu dengan alam. Semoga kegiatan ini menumbuhkan semangat masyarakat untuk terus menjaga kelestarian lingkungan," ujarnya.

Ia berharap upaya penghijauan ini dapat memberikan manfaat jangka panjang, baik dari sisi lingkungan maupun ekonomi. "Mari kita bersama-sama menjaga dan melestarikan alam agar kita dan anak cucu kita dapat menikmatinya," tambah Dandim.

Kegiatan penanaman pohon sukun tersebut turut dihadiri oleh Kasdim Letkol Inf Ahmad Fauzi S.E., M.Tr. (Han), para Perwira Staf, Danramil jajaran, serta pengurus Persit KCK Cabang L Dim Surabaya Timur. Hadir pula Muspika Kecamatan Tenggilis Mejoyo, Lurah Kutisari, LPMK Kelurahan Kutisari, pelajar SMPN 49, Paguyuban Sinoman RW 03, dan warga RW 06.

Kehadiran berbagai elemen masyarakat menunjukkan komitmen bersama dalam menjaga lingkungan hidup. Penanaman pohon sukun ini diharapkan dapat memberikan manfaat lingkungan yang berkelanjutan, sekaligus memperkuat perekonomian masyarakat setempat melalui hasil tanaman yang produktif.

Program penghijauan ini juga merupakan wujud sinergi antara TNI, pemerintah, dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang hijau, sehat, dan lestari.